

du navire et parvinrent à gagner la côte à pieds secs. Ils furent recueillis par le poste de carot de sauvetage de la jetée Ouest, où on les soigna. Le navire s'est enflé, et est considéré comme perdu, ainsi que le cargo. Les marins seront rapatriés par les soins du consul d'Angleterre.

## LES GREVES

### A Tourcoing

Par l'histoire que nous avons fait de cette longue grève de dix semaines, l'opinion publique est maintenant fixée sur les desseins inavouables que cache l'intransigence des fabricants de tapis de Tourcoing.

Non contents de refuser à leurs ouvriers les peu consenties augmentations qu'ils revendiquent pour compenser la diminution des heures de travail, les patrons veulent leur imposer un nouveau règlement d'intérieur dont certains clauses sont absolument contraires aux usages en vigueur dans la corporation du tapis.

Bien mieux, ils prétendent en outre chasser de leurs ateliers et mettre ainsi à l'index les meilleurs militants de la cause syndicale. Ils espèrent, par ces « coupes sombres », jeter le terreur parmi les travailleurs et arriver par là à désorganiser ce syndicat ouvrier qui est parvenu par son intelligence et puissante action à leur arracher quelques brèves améliorations pour ses adhérents.

De ce que nous avons exposé, dans nos précédents articles, se dégage l'irréfutable preuve que la grève actuelle n'est qu'une guêdre de l'ancien patronat syndical ouvrier.

Un fabricant en particulier, M. Jules Lortholais, se laissait lui-même entendre lorsqu'il disait, grisé sans doute par la récente capitulation de ses tisserands : « Malgré leur syndicat, les tisserands, eux aussi, entreront à genoux ».

Et bien ! il ne faut pas que cette odieuse prophétie se réalise. Les tisserands ont la ferme intention de résister à la tyrannie patronale. Il faut empêcher qu'ils succombent par la famine.

C'est dans ce but que nous faisons appel à la solidarité de tous les ouvriers de la région, à la générosité de toutes les associations démocratiques, et que nous adjurons et les uns et les autres, de venir en aide aux grévistes de Tourcoing.

## La grève générale des tissages

### D'ARMENTIERES-HOULPINES

#### COUP D'OEIL GENERAL

(De notre envoyé spécial)

Armentières, 4 juin 1904. — La situation ne se calme, ni ne s'aggrave.

Malgré toutes les provocations, les ouvriers persistent dans leur attitude digne et énergique.

L'envahissement d'Armentières et d'Houplines par les troupes, les manœuvres des agents louches du patronat ne réussissent pas à empêcher les travailleurs qui ont déjà fait preuve de tant de calme lors de l'odieuse provocation du factum patronal.

Au sujet de la rentrée de ce matin, les avis sont assez partagés. Les uns disent qu'il n'y a rien de sérieux, d'autres disent qu'il n'y a rien.

Dans tous les cas, si cette reprise était vraie — et nous ne le croyons pas — elle pourrait être imputée d'abord à la paix qui a eu lieu aujourd'hui dans tous les tissages, et ensuite à la conduite inqualifiable de militants du nouveau syndicat et du P. O. F. qui, après avoir voulu, provoqué et voté la grève sont aujourd'hui les premiers à aller à l'usine.

La presse patronale réactionnaire a tellement bien compris l'odieuse de cette attitude, qu'elle cherche à l'exploiter et à faire diversion en opposant aux socialistes indépendants à nos camarades — qu'elle dit les auteurs de la grève — le « sage » courage des militants du P. O. F. et du « Syndicat vert », qui continuent à travailler.

Cette grosse habileté des valets de plume de la réaction ne trompera personne, mais elle est significative. La trahison de certains d'entre eux qui ont voulu un conflit que les patrons provoquaient n'empêchera pas que la lettre du Syndicat des fabricants soit l'unique cause de la grève actuelle.

Aussi avons-nous toujours demandé et demandons-nous encore aujourd'hui aux syndiqués, aux vrais et dévoués camarades qui veulent dans l'organisation ouvrière le succès même de l'émancipation sociale, de ne point agir à la légère, de faire prendre toutes les décisions au scrutin secret et après de longues et de sérieuses discussions, s'expliquer et de toutes les influences intéressées — patronales ou autres — qui pourraient peser sur leur conduite.

Il y a des moments où la prudence réfléchie constitue le seul et vrai courage.

Une lettre. — La journée de samedi. — L'appel des sœurs. — Le Comité de la grève. — Le Préfet à Armentières. Réunion des grévistes à Houplines. — L'après-midi. — Le cabinet. — Aujourd'hui dimanche.

Armentières, 4 juin. — Nous avons reçu de M. Picard, garde assermenté des manufactures patronales, une nouvelle lettre RÉFUGICATIVE :

« La lettre en son entier le contenu de la lettre que je vous ai adressée le 31 mai.

Vous n'avez encore que MM. Parent, Feinté, Dufour, Rogeau et autres qui ont refusé de signer, on lui a adopté à l'unanimité la décision finale.

J'affirme que ces messieurs y étaient, et je vous prie de transmettre un message au conseil du syndicat, où je pourrai mettre vos yeux

sur la feuille d'émargement signé par ces messieurs.

Vous êtes, Monsieur le Bénédictin, l'expression de mes sentiments distingués.

Le secrétaire adjoint assermenté, M. Signé. — A. Picard.

Monsieur le garde assermenté a beau maintenir... Nous maintenons aussi des constatations auxquelles il n'ose pas faire allusion, et des faits qu'il ne contredit point, à savoir :

1° Que la lettre des patrons est une odieuse provocation politique et qu'elle constitue la seule cause du conflit actuel.

2° Que les fabricants armentierois ont fortifié leur parole et manqué à leur signature.

3° Que les fabricants armentierois ont participé à la délibération et n'ont pas signé la lettre maladroite cause de tout le mal.

Nous demandons à M. Picard, s'il veut bien nous continuer sa précieuse collaboration, de nous dire, de la part de ses collègues, ce qu'il pense de l'absolution et de l'attitude de MM. Villard Joseph et Chas, qui représentent les deux plus importants tissages d'Armentières et de la région, qui, jusqu'ici inspiraient ou redigeaient les communiqués et tracts et qui, aujourd'hui, se déshonorent nettement à l'égard de leurs collègues.

Voilà la seule question intéressante qui devrait solliciter l'habile dialectique de M. Picard, qui pourtant, on assermenté pour faire quelque chose !...

SAMEDI. — L'APPEL DES SŒURS

Ce matin, toutes les usines ont empli l'air des cris stridents de leurs arènes qui révélaient les braves gens que les bruyants moulinets des troupes avaient déjà dérangés toute la nuit.

Les patrons, dans les communiqués à leurs organes officieux, signaient des reprises aux usines Dansette, Fremaux, Pouchain, Hurtebise, Deweppe, Bouchez, J.-B. Rogeau, M. Lefebvre, Bertrix, etc.

En réalité, et de l'aveu même des spectateurs sans des plus exagérées et nous tenons de source sûre, que les rentrés ont été peu nombreux.

Elles ont pour cause la paie du samedi, et aussi l'attitude de certains militants du syndicat nouveau et du P. O. F. qui persistent à travailler après avoir voté la grève, devant témoins.

On cite encore le citoyen Dheygère, trésorier du deuxième syndicat et secrétaire du P. O. F. qui, après avoir voté la grève à la réunion de jeudi soir, rentrait hier et ce matin le premier à l'usine Longeville où il travaille.

On en nomme d'autres qui embarquent leurs camarades dans le mouvement actuel et qui n'agissent pas autrement.

LE COMITE

Le Comité de la grève composé ainsi que nous l'avons dit s'est réuni ce matin à 8 heures à Houplines.

Il a immédiatement pris connaissance de l'adhésion apposée cette nuit par les Syndicats locaux d'Armentières et d'Houplines, qui nous croyons être reproduite :

Aux ouvriers tissages :

« Quelques messieurs, encore assottés de la misère des ouvriers, ont fait déclarer, pour des raisons plus ou moins plausibles, la grève générale du textile. »

« Avant reçu le mot d'ordre de Lille, si ce sont eux les ouvriers de gros bourgois, vivant au détriment des ouvriers, se faisant des bénéfices énormes pendant que le pauvre peuple meurt de faim. »

« Rappels-vous qu'au mois d'octobre dernier les usines de Lille, qui aujourd'hui, vous possèdent une certaine misère, à la grève, ont refusé de se solidariser avec vous. »

« Leur situation est certainement intéressante, mais vous avez des motifs égaux ou plus, vous avez fait le sacrifice de votre bien-être. Pourquoi donc les suivre ? »

« Ceux qui vous possèdent un chômage maintes fois, ont des raisons de plus, ils ont fait se sont fait les complices des patrons en signant une cause qui permettrait à ceux-ci de continuer à travailler. »

« S'apercevant que maintenant les ouvriers leur retiennent leur confiance, ils cherchent à se retirer. »

« En effet, voyez-vous-mêmes leurs actes et jugez-les par leurs écrits. »

« Vous avez vu une circulaire rédigée par eux et repandue à profusion dans les rues de notre ville, qui lendemain de l'accord de la commission de Lille, vous ont dit : »

« Si les ouvriers de la banlieue n'ont pas obtenu d'augmentation proportionnée à la nôtre, cette augmentation sera refusée à la nôtre, et les patrons pourront revenir à l'application du tarif 1889, tel qu'il a été complété par la commission mixte et mixte. »

« La banlieue n'a jamais rien préparé de la sorte, de par cette convention, revenue au tarif de 1889 sans majoration. »

« Vous avez vu, en outre, que les fabricants, d'après le procès-verbal de leur réunion, sont devenus d'habiles à faire des discours quand les esprits seraient calmés, et se sont à l'abri de toute provocation politique. »

« Pendant cette période d'attente, rien ne sera changé, les patrons continueront à être payés. Pourquoi donc faire grève ? »

« La dernière phrase de cette affiche ne manque pas d'un certain intérêt et fera peut-être réfléchir les patrons. »

« Le comité de la grève a décidé d'y répondre par l'appel suivant qui a été distribué dans la matinée : »

APPEL AUX TRAVAILLEURS DU TEXTILE

Camarades,

Vous avez en ce moment un impératif devoir à remplir ; il faut que par une démonstration grandiose vous affirmiez votre volonté

de voir cesser à tout prix, le régime sous lequel vous vivez.

Déjà nos camarades de Baillet, Hazebrouch, Estaires et Lille ont engagé la bataille au prix des plus grandes privations.

Il faut qu'à la rentrée de midi plus un de vous ne reprenne le travail de l'usine, vous ferez ainsi cause commune avec vos camarades.

Que tout le prolétariat textile se lève pour démontrer que nous réclamons, non pas des salaires, mais du pain.

Que tous les ouvriers de l'industrie textile obtiennent de nos employeurs, pleine et entière satisfaction.

Camarades, tous debout, pour revendiquer nos droits.

LE COMITE DE LA GREVE.

Il a ensuite délibéré dans le plus grand secret sur la situation actuelle.

LE PREFET A ARMENTIERES

M. Vincent, préfet du Nord est arrivé ce matin à Armentières à 10 heures 44. Il s'est rendu au Syndicat des Fabricants, où il a dit des choses très dures aux patrons présents signataires de la lettre provocatrice. Il aurait même en parole un peu favorable, mais leur attitude et celle de MM. Chas et Villard.

M. Vincent s'est ensuite entretenu avec M. Labbé, directeur de l'Ecole professionnelle, président de la commission mixte et MM. Chas et Villard, patrons dissidents du Syndicat des Maladroits.

A Houplines

REUNIONS DES GREVISTES

A dix heures du matin a eu lieu à la Maison du Peuple d'Houplines une réunion générale des grévistes à laquelle assistaient plus de 3000 personnes.

Le citoyen Schieler, maire, procéda à la formation du bureau. Le citoyen Lefebvre est nommé président avec comme assesseurs les membres des commissions syndicales.

Le citoyen Gustave Schieler prend la parole et expose la situation. Les déclarations de M. Vincent sont très dures et il a été beaucoup de peine à le faire écouter. Le discours de Schieler est très intéressant et il a été très applaudi.

Après lui le citoyen Tankeré président de la Commission mixte prend la parole et fait sa déclaration. Il met aussi en garde les grévistes contre les manœuvres patronales qui consistent, par provocation des défections, à faire ouvrir le bruit de reprises partielles importantes.

A l'usine Duhot par exemple on disait ce matin qu'il ne manquait pas dix ouvriers au travail quand en réalité il n'y avait que dix entrés. Le discours de Schieler est très applaudi.

Enfin un ordre du jour est voté à l'unanimité approuvant la proposition du citoyen Tankeré et le citoyen Schieler.

A la sortie de la réunion une manifestation très calme et imposante des grévistes a été dispersée en petits paquets par les troupes du service d'ordre.

MANIFESTATION INTERDITE

Cependant le citoyen Tankeré était revenu à Armentières afin de demander pour demain l'autorisation de manifester en cortège.

Il a été reçu à la mairie par M. Faudot commissaire spécial qui s'est immédiatement rendu auprès de M. Vincent qui à ce moment causait sur la place avec MM. Labbé, Chas et Villard.

Le Préfet a fait connaître qu'il n'en tenait pas sur la manifestation.

M. Vincent est ensuite rendu, vers une heure, au domicile de M. Labbé.

Il a quitté Armentières à quatre heures.

L'APRES-MIDI

La reprise de l'après-midi a été moins forte que celle du matin. Seuls les établissements Bouchez, Cardon, Charvat, Coisne, Decourchelle, Dufour Jeanson, Longeville et Bécourt paraissent moins atteints par la grève.

Le calme le plus absolu n'a pas cessé de régner pendant toute l'après-midi ; et n'était la présence des troupes, Armentières semblait dans son état habituel.

Nous nous sommes rendus au Buzet où l'on prétendait que des manifestations avaient eu lieu contre des ouvriers belges.

Aujourd'hui dimanche aura lieu, à Armentières, une réunion des délégués de l'agglomération textile à laquelle participeront les représentants des Syndicats d'Armentières, Houplines, Lille, Péronchies, Framingham, La Chapelle, Erquinghem, Nieppe, La Gorgue, Estaires, Baillet et Hazebrouch.

Nous en ferons connaître les résultats.

Chez les Mineurs

L'Origine des Mines de Liévin

Quel a été le véritable « inventeur » des mines de Liévin, au sens exact de ce mot ?

Bien que les premières recherches ne remontent guère qu'à 50 ans en arrière, déjà cependant, sur ce point, l'histoire du bassin houiller du Pas-de-Calais est remplie de notices de notices des lacunes et une grande incertitude.

Et Henri bailla la main de sa femme et le pressant doucement ; puis, d'un pas agile, il retourna chez lui en se disant tout bas dans le corridor :

« Qui diable est chez elle ? Est-ce le roi, est-ce le duc d'Anjou, est-ce le duc de Guise, est-ce un frère, est-ce un amant, est-ce un autre ? En vérité, je suis presque fâché d'avoir demandé maintenant ce rendez-vous à la baronne ; mais puisque je lui ai engagé ma parole et que Darricq m'attend... »

Il porta un peu, j'en ai peur, à ce que je faisais passer par la chambre à coucher de ma femme pour aller chez elle, car, ventrôse-je ! cette Margot, comme elle appelle non-bien-frère Charles IX, est une adorable créature.

Et d'un pas dans lequel se trahissait une légère hésitation Henri de Navarre menta l'escalier qui conduisait à l'appartement de madame de Sauray.

Marguerite l'avait suivi des yeux jusqu'à ce qu'il eût disparu, et alors elle était restée dans sa chambre. Elle trouva le duc à la porte du cabinet ; cette vue lui inspira presque un frisson.

« De quel côté le duc était-il grave, et son front froncé dénonçait une amère préoccupation. »

« Il suffira de suivre rigoureusement la chronologie des travaux de sondages, pour rendre à Jean-Baptiste Defrenoy tout le mérite qui lui appartient, d'avoir été le véritable inventeur-fondateur des mines de la Compagnie de Liévin. »

« Les recherches rapportées dans un mémoire adressé à M. le Ministre de l'Agriculture, du Commerce et des Travaux Publics, en 1861, que dès 1856, une société de recherches Decoster-Agache, Rouzé-Mathon et Cie, dont les travaux s'établirent entre la Scarpe et la Souchez, avait ouvert des sondages et Liévin, mais l'avait abandonné dans les calcaires dévoniens. »

« Dans deux notices, publiées en 1877 et en 1880, « La Vérité sur l'origine des mines de Liévin » et « Histoire authentique des mines de Liévin », MM. Edouard Alfred et Emile Defrenoy établissent les titres de leur père. »

« En 1851, M. J.-B. Defrenoy, ingénieur civil aux Mines de Douchy, s'aboucha avec différents personnages de la Belgique pour rechercher la houille dans le département du Pas-de-Calais. Cette tentative ne put se réaliser. »

« Elle fut reprise en 1856 avec la coopération seule, alors, de M. Courtin François, cultivateur à Louches, à la ferme Barois. Cette fois encore, aucune suite ne fut donnée à l'entreprise. »

« Pendant ce même temps, 1856, une société dite d'Arras, établissait un sondage à Avion, à la Collette, et après une année d'efforts fabriquait dans le schiste rouge de Liévin. »

« Dans un mémoire présenté par la Société des Mines de Lens, avec une demande d'extension de concession au Sud, il est dit : « En Mars 1857, la Compagnie de Lens, réclama de voir élargir au Sud sa concession de recherches de Liévin, et de celles de Liévin et de Liévin au Nord, ouvrit un sondage à Liévin et y découvrit quatre couches de houille en décembre 1857. »

« Un deuxième sondage fut commencé le 2 novembre 1857, à Liévin, et ce sondage rencontra également deux couches de houille constatées en juin 1858 par le service des mines. »

« Mais dès le 3 novembre 1857, la Compagnie de Lens demanda une extension de sa concession au Sud. En même temps elle continuait à explorer au Nord, et cinq autres sondages dans le nouveau périmètre demandé ; mais chacun de ces sondages rencontrait le terrain dévoniens. »

« Le 10 mars 1858, une société se forma entre MM. Courtin, J.-B. Defrenoy et consorts et le 28 mars 1858 installa au Sud de la concession de Lens, un appareil à sondage de son invention. C'est le sondage connu sous le n° 54. Le rapport de la Compagnie de Lens dit à son sujet : « Les lieux Desmuel et consorts par la Société du Midi de Liévin — firent opposition à la demande de la Compagnie de Lens, et réclamèrent eux-mêmes la concession du terrain houiller constaté, en se fondant sur l'existence d'un sondage, n° 54, qu'ils avaient commencé le 29 mars 1858, un an après l'ouverture du premier sondage de Lens, et huit mois après la rencontre du terrain houiller, et qu'ils avaient abandonné dans la craie, vers 100 mètres, à la suite d'accidents. »

« Mais poursuivant son œuvre, J.-B. Defrenoy, s'aidant de la limite Sud de la concession de Lens, ouvrit un second sondage sur Liévin, le n° 55, et rencontra la houille en 20 jours de travail, le 31 juillet 1858, à 135 mètres de profondeur. »

« Pendant ce travail, un troisième sondage fonctionnait depuis le 10 juillet 1858, à Avion, le n° 56, à 320 mètres au Sud de la concession de Lens ; et, un quatrième, le n° 57, fut placé à Liévin, à 1170 mètres au Sud de cette concession, et près d'un ancien sondage exécuté en 1847 par M. Maréchal. »

« Ces deux sondages amenèrent de la houille, celui de Liévin, le 20 octobre 1858 ; celui d'Avion, le 9 février 1859. »

« Un cinquième sondage à Liévin, le n° 58, rencontra la houille à 224 mètres dans les calcaires bleus dévoniens et fut abandonné. »

« Au cours de ces travaux, la Compagnie de Liévin, en 1858, défendit à ses consorts de Liévin, le 17 mai 1858, elle faisait opposition à la demande en extension déposée par la Compagnie de Lens en 1857. »

« En 1860, la Société de Liévin présentait à M. le Préfet du Pas-de-Calais un mémoire dans lequel les n° 1, 2, 3, 4, 5, 6, 7, 8, 9, 10, 11, 12, 13, 14, 15, 16, 17, 18, 19, 20, 21, 22, 23, 24, 25, 26, 27, 28, 29, 30, 31, 32, 33, 34, 35, 36, 37, 38, 39, 40, 41, 42, 43, 44, 45, 46, 47, 48, 49, 50, 51, 52, 53, 54, 55, 56, 57, 58, 59, 60, 61, 62, 63, 64, 65, 66, 67, 68, 69, 70, 71, 72, 73, 74, 75, 76, 77, 78, 79, 80, 81, 82, 83, 84, 85, 86, 87, 88, 89, 90, 91, 92, 93, 94, 95, 96, 97, 98, 99, 100, 101, 102, 103, 104, 105, 106, 107, 108, 109, 110, 111, 112, 113, 114, 115, 116, 117, 118, 119, 120, 121, 122, 123, 124, 125, 126, 127, 128, 129, 130, 131, 132, 133, 134, 135, 136, 137, 138, 139, 140, 141, 142, 143, 144, 145, 146, 147, 148, 149, 150, 151, 152, 153, 154, 155, 156, 157, 158, 159, 160, 161, 162, 163, 164, 165, 166, 167, 168, 169, 170, 171, 172, 173, 174, 175, 176, 177, 178, 179, 180, 181, 182, 183, 184, 185, 186, 187, 188, 189, 190, 191, 192, 193, 194, 195, 196, 197, 198, 199, 200, 201, 202, 203, 204, 205, 206, 207, 208, 209, 210, 211, 212, 213, 214, 215, 216, 217, 218, 219, 220, 221, 222, 223, 224, 225, 226, 227, 228, 229, 230, 231, 232, 233, 234, 235, 236, 237, 238, 239, 240, 241, 242, 243, 244, 245, 246, 247, 248, 249, 250, 251, 252, 253, 254, 255, 256, 257, 258, 259, 260, 261, 262, 263, 264, 265, 266, 267, 268, 269, 270, 271, 272, 273, 274, 275, 276, 277, 278, 279, 280, 281, 282, 283, 284, 285, 286, 287, 288, 289, 290, 291, 292, 293, 294, 295, 296, 297, 298, 299, 300, 301, 302, 303, 304, 305, 306, 307, 308, 309, 310, 311, 312, 313, 314, 315, 316, 317, 318, 319, 320, 321, 322, 323, 324, 325, 326, 327, 328, 329, 330, 331, 332, 333, 334, 335, 336, 337, 338, 339, 340, 341, 342, 343, 344, 345, 346, 347, 348, 349, 350, 351, 352, 353, 354, 355, 356, 357, 358, 359, 360, 361, 362, 363, 364, 365, 366, 367, 368, 369, 370, 371, 372, 373, 374, 375, 376, 377, 378, 379, 380, 381, 382, 383, 384, 385, 386, 387, 388, 389, 390, 391, 392, 393, 394, 395, 396, 397, 398, 399, 400, 401, 402, 403, 404, 405, 406, 407, 408, 409, 410, 411, 412, 413, 414, 415, 416, 417, 418, 419, 420, 421, 422, 423, 424, 425, 426, 427, 428, 429, 430, 431, 432, 433, 434, 435, 436, 437, 438, 439, 440, 441, 442, 443, 444, 445, 446, 447, 448, 449, 450, 451, 452, 453, 454, 455, 456, 457, 458, 459, 460, 461, 462, 463, 464, 465, 466, 467, 468, 469, 470, 471, 472, 473, 474, 475, 476, 477, 478, 479, 480, 481, 482, 483, 484, 485, 486, 487, 488, 489, 490, 491, 492, 493, 494, 495, 496, 497, 498, 499, 500, 501, 502, 503, 504, 505, 506, 507, 508, 509, 510, 511, 512, 513, 514, 515, 516, 517, 518, 519, 520, 521, 522, 523, 524, 525, 526, 527, 528, 529, 530, 531, 532, 533, 534, 535, 536, 537, 538, 539, 540, 541, 542, 543, 544, 545, 546, 547, 548, 549, 550, 551, 552, 553, 554, 555, 556, 557, 558, 559, 560, 561, 562, 563, 564, 565, 566, 567, 568, 569, 570, 571, 572, 573, 574, 575, 576, 577, 578, 579, 580, 581, 582, 583, 584, 585, 586, 587, 588, 589, 590, 591, 592, 593, 594, 595, 596, 597, 598, 599, 600, 601, 602, 603, 604, 605, 606, 607, 608, 609, 610, 611, 612, 613, 614, 615, 616, 617, 618, 619, 620, 621, 622, 623, 624, 625, 626, 627, 628, 629, 630, 631, 632, 633, 634, 635, 636, 637, 638, 639, 640, 641, 642, 643, 644, 645, 646, 647, 648, 649, 650, 651, 652, 653, 654, 655, 656, 657, 658, 659, 660, 661, 662, 663, 664, 665, 666, 667, 668, 669, 670, 671, 672, 673, 674, 675, 676, 677, 678, 679, 680, 681